

Ramón Bustamante Eguíluz

Licenciado en Periodismo por la Universidad del País Vasco -UPV-EHU en 1.984. En ese mismo momento se incorporó a Radio Popular-Herri Irratia, donde ha desarrollado su carrera profesional, tanto en la programación de Informativos como de Magacines. Ha dado cobertura a todo tipo de temas, con especial atención a las cuestiones sociales, humanas y culturales. Previamente trabajó en la Sección de Cultura y Sociedad del diario guipuzcoano “La Voz de Euskadi”. También colaboró esporádicamente en televisión.

Ha impartido clases de formación de periodismo y un curso sobre La Radio en el Instituto de Estudios de Ocio de la Universidad de Deusto. Ahora mismo da clases de Radio Informativa en el Master de Periodismo El Correo-UPV-EHU.

Los temas directa o indirectamente relacionados con el medio ambiente siempre han estado presentes en su actividad profesional.

Título y resumen de la conferencia:

“Los Medios de Comunicación y el medio ambiente”

Ante la emergencia climática en la que nos encontramos, se recuerdan algunas de las características de este fenómeno. A continuación, nos adentramos en el análisis del papel de los medios de comunicación en este contexto. Se aportan datos históricos sobre el papel del periodismo en relación a los temas medioambientales. Los avances que ha posibilitado el periodismo y las limitaciones que ha tenido y tiene en este ámbito. Por último, nos centramos en algunos de los retos a los que se enfrenta el periodismo en esa tarea de reflejar la complejidad que encierra la situación del medio ambiente.